
 2023オール兵庫コンテスト コメント集

コールサイン 提出時の部門 コメント

7K1JFM O-CS-HF 次回も参加したいと思います。

7L3ETZ/3 I-CS-7 ぼちぼち楽しみました。

JA0EMS O-CS-7 集計ご苦労様です。今年も楽しませて頂きました。VY TU

JA0FQZ O-MS-7 楽しかったです。

JA0JHQ O-MS-SWL 今年もSWL参加です。コンディションが厳しかった・・・。

JA0QD/1 O-CS-7 千葉県と兵庫県とは相性が良く、兵庫県内の郡、市名を知ることが出来て楽しかった。

JA1JUR O-MS-7 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JA1WSE/1 OーCS7 1時間間ほど参加、それでも３エリヤの局と交信できました

JA1XWD O-MS-7 3局ですがナンバ‐交換できました宜しくお願いします。

JA2AUV 0-CS-7 短時間ですが参加させていただきました。

JA2BCQ O-CS-3.5 新年最初のコンテスト参加です。

JA2CJE I-CS-7 交信は数局ですが、Log提出します。よろしくお願いします

JA2HUV O-CS-HF 集計作業ご苦労様です 聞こえた局数が少ないB4ばかり次回に期待しますTAKE CARE TU 73

JA2KQY O-CS-HF 県内局の参加も多くあり、楽しい交信をありがとうございました。

JA2QVP O-CS-7 運営ご苦労様です。

JA2SWH/1 O-CS-7 楽しく参加できました。

JA3HIL I-CS-7 次回もがんばりたいと思います。

JA3IUB O-CS-28 今年は参加局が少ないのか？全くＣＱを出しても応答がなく何とか２局とＱＳＯ出来ました。

JA3KDJ I-MS-7 生憎、通院日でしたので運用の時間が超短 かったです、来年は頑張ろうと思います。

JA3KYS/3 I-MS-QRP
集計ご苦労様です。自宅近くの海岸から参加しました。V/UHFは参加局が少なく局数が伸びず。3.5Mは今年はコンディションが悪いのか

局数が伸びず。昨年より局数は伸びませんでした。

JA3LIL I-CS-ALL 限られた時間でしたが、楽しく参加させて頂きました。

JA3MVP O-MS-144 奈良県からは少し厳しいようです。

JA3NJY I-MS-ALL 毎年楽しみに参加しています

JA3PYH/3 I-MS-144 QSOパーティーと一緒だったので、コンテストナンバーを送るのに手間取りました。

JA3RSJ O-CS-HF 本年もコンテスト宜しくお願い致します。
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JA3VOV O-CS-1.9
ログ集計ご苦労様です。現在、運用周波数が1.8メガで参加部門名は1.9MHzです。しっくりこないので、そろそろ部門名を1.9MHZを

1.8MHZに変更しませんか。ご検討下さい。

JA3WDL O-MS-144 楽しく、参加しました。

JA3WLM I-MS-VU 参加することでアマチュア無線の楽しさを感じました

JA3XQO O-MS-1200 今年も1局をのぞいて2XＡＭで交信しました。いつの日かＡＭ部門を設定していただけたら、うれしいです。

JA4COF O-CS-1.9 お世話になります。集計ご苦労様です。

JA4FPW O-CS-1.9 集計作業ご苦労様です。

JA4FPW-2 O-MS-3.5 集計作業ご苦労様です。

JA4RQO O-CS-7 短時間でしたが参加楽しみました (^^♪

JA4VNE O-CS-3.5 メインリグが故障のためIC-705 出力10Wでした。

JA4VPS O-CS 次回もがんばりたいと思います。

JA5SQH/5 O-CS-50 兵庫コンテストの時間帯はQSOパーティーを中止にしてほしい。

JA5WPR/5 O-CS-50 積雪の心配がない場所に移動しました。各局ありがとうございました。

JA6EOD O-CS-7 少しの時間の参加でした。

JA7AEM O-CS-7 今年も何とか参加できました。

JA7CUA O-CS-7 楽しませて頂きました。

JA7ERJ O-MS-QRP 次回もがんばりたいと思います。

JA7JQZ O-MS-7 次回もがんばりたいと思います。

JA7ODY O-MS-HF QSL交換の件について賛同します。コンテスト以外でも不要なQSL交換は なくすべきです。

JA7UES O-CS-7 初めての参加でした。

JA8DHV O-MS-7 コンデイションがよくなく僅かな参加となりました。

JA9XAT O-MS-7 コンテストのために年休を取りましたが、しかし。。。８０ｍの交信は チェックログです。

JE0HXG/0 O-MS-7 たくさん応答していただきありがとうございました。 モービルホイップ＋50wで県内各局にご迷惑をお掛けしました。

JE1ENI O-MS-7 今年は交信数を若干伸ばすことができました。有難うございました。

JE1EQS O-CS-7 次回もがんばりたいと思います。

JE1NVD O-CS-3.5 集計ご苦労様です。
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JE1PMQ O-CS-3.5 集計お世話になります。今年も参加できました。NYPと被って賑やかでした。

JE2KYI O-MS-QRP HNY，次回も参加したいと思います。

JE3JAF/3 I-CS-144

今年は初めて六甲山上からの運用に挑戦しました。各局交信ありがとうございました。運用地周辺の人口が300万人を優に超えることを考

えるとあまりに少ない交信数です。無線人口の減少と共に平日開催の悪影響を痛感しました。日付固定にする意味はないので、ぜひ土日

または祝日での開催に変更をお願いします。

JE3JAF/3-2 I-CS-430

今年は初めて六甲山上からの運用です。各局交信ありがとうございました。144MHzにも書きましたが、日本屈指の大都市圏での運用であ

ることを考えるとあまりに少ない交信数です。平日開催の影響くらいしか思いあたる理由がありません。1月4日に日付固定にする意味は

ないので、ぜひ土日または祝日での開催に変更しましょう。

JE3OUU I-CS-14 次回も楽しみに参加したいと思います。

JE4YHR I-CS-7 ホームでの運用

JE4YPH O-MS-3.5
コンテスト委員様、集計お世話に成ります。今年初めてのコンテスト参加でした。毎年１月４日が仕事始めですので、帰宅して短時間で

したが楽しむことができました。来年（少し早い！？）も楽しみにしております。

JE6CIY/4 O-CS-7 今年も参加できました

JE6KFN O-MS-1.9 初参加です。超短縮ホイップアンテナで１局QSO出来て満足です。

JE6TUP O-MS-7 短時間の参加でしたが楽しめました。

JE7KEB/7 O-CS-14
仕事始めの日で昼休みの時間しか参加できませんでしたが、 QSBで浮き沈みする中poorなアンテナで６局交信は、 自分の中では上出来で

した。また来年も参加します。

JE7SRK O-CS-HF 今年もありがとうございました。楽しめました。

JF1JDG ゆったりできました。

JF2ERH O-MS-QRP 楽しく参加できましたので次回も楽しみにしてます。

JF2FIU O-CS-HF QSO頂きました兵庫県各局ありがとうございました、

JF2KWM O-CS-7 集計ご苦労様です。

JF3DIN I-CS-7 来年も頑張ります。

JF3IPR I-CS-ALL 平日だったためか参加局が少なかったような、それなりに楽しめました。

JF3LYT/3 I-MS-ALL 移動運用 フルタイムで楽しみました。

JF6IUZ/6 0-CS-7 今年は午前中所用があり、昼前からのスタートとなりました。兵庫県各局様、本年もありがとうございました。
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JF6TWP/6 O-MS-7 集計お疲れ様です。

JF9NWL O-MS-7 おうち時間で参加させていただきました。

JG1CFO O-MS-HF 兵庫各局、交信ありがとうございました。

JG1GCO O-MS-7 次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB O-MS-7 NEW YEAR PARTY と同時開催なので相手を探すのが大変でした。

JG1LZY O-MS-7 次回もがんばりたいと思います。

JG1TVK O-MS-7
明けましておめでとうございます。お昼前にコンデションが不安定になり心配 したが、持ち直した物の、県内参加局が減ってしまった。

県内局のさらなる参加を促 すよう希望します。

JG1UKW O-CS-7 集計ご苦労様です。

JG2EJC/3 I-MS-430
兵庫県でアマチュア無線の運用をするのは初めてでした。JARLのQSOパティ―と同時進行に驚かされました。大変楽しい運用ができまし

た。

JG2KGS O-CS-7 次回もがんばりたいと思います。

JG3HBZ I-MS-7 今年もこの機会に兵庫県内の全市全郡全区との交信を狙いました。昨年よりは交信地 域が増えました。また来年も頑張ります。

JG3HBZ-2 I-MS-430 今年もこの機会に兵庫県内の全市全郡全区との交信を狙いました。昨年よりは交信地 域が増えました。また来年も頑張ります。

JG3MBL I-CS-430 Ｖ／ＵのＣＷに出ている方が減りましたね。

JG3PCE/3 I-MS-50 集計お疲れ様です。

JG3PCE-2/3 I-MS-7 集計お疲れ様です。

JH0FOG O-CS-HF 交信ありがとうございました

JH0ILL O-CS-7 楽しめました。

JH3GXF I-MS-VU 久しぶりに参加しました。

JH3HGI I-CS-7 今年も楽しめました。

JH3JSJ I-MS-ALL 次回もがんばりたいと思います。

JH3LCX I-MS-ALL 奨励賞に何か不公平感を感じます。予算は、県全体のアクティビィティを上げるような施策に使うことを希望します。

JH3PMD O-MS-1200 今年も2時間だけの参加となりました元気です。皆様ありがとうございま した。

JH3YBS/3 O-MS-7 久しぶりにオール兵庫コンテストに参加しました。
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JH4FUF O-MS-3.5
いよいよ年明け、毎年このコンテストからスタートです。仕事のためフル参加が叶いませんでした・・・残念。集計ご苦労様です、来年

も楽しみにしています。

JH4FUF-2 O-MS-7 参加局も多く楽しめました・・・有難うございました。集計ご苦労様です、来年も楽しみにしています。

JH4JUK O-CS-HF 年初めのコンテストで休日なので参加できました。

JH4LRD O-CS-HF 次回も参加したいと思います。

JH4RAL/3 O-CS-7 集計ありがとうございます。

JH4SMT/3 I-MS-50 3年ぶりの担ぎ上げ参加、楽しいコンテスト&里山ハイキングでした。

JH6WKF O-MS-7 HiBandは開かずでしたが 多くの局と交信出が出来 楽しめた！

JH6WXF O-MS-7 明けましておめでとうございます。御集計お疲れ様です。 参加各局FBな QSO有難うございました。

JH7IXX O-CS-HF ご交信まことにありがとうございました。

JH7KSU O-MS-7 兵庫件各局有難う御座いました。

JH7NOT O-MS-7 SSNは100超えていたのですが，Esは出ませんでしたね。2部門参加できませんでした。

JH7UJU O-MS-QRP 集計審査ご苦労様です。 FT-817ND EH DP Yagi

JH8CLC/7 O-CS-3.5 次回もがんばりたいと思います。

JH8XTE O-MS-HF 何とか三十数局との交信できました。来年も参加したいと思います。

JI1LHT O-CS-3.5 仕事のため短時間にはなりましたが、思いのほか交信出来ました。 JARL R1.0形式で提出します。集計、よろしくお願いします。

JI1NZA O-CS-7 今年も参加させていただきました。もう少し頑張りたかったのですがノイズが高く厳しかったです。

JI3KHN/2 O-CS-1.9 集計ご苦労様です。夕方から移動して参加しました。

JI3KHN-2/2 O-CS-3.5
集計ご苦労様です。短時間でしたが参加することができました。電子ログのリビジョンはどちらでも（R1.0かR2.1か）宜しかったでしょ

うか？支部によって異なり、規約に明記されていない場合は、参加する側は提出時にどちらにするか迷います。

JI3MCM O-MS-144 次回も宜しくお願いします。

JI3WHR O-MS-144 初めて参加させていただきます。よろしくお願いいたします。

JI4JGD O-CS-7 毎年楽しみに参加しています。

JI5GND/5 430 コマーシャル終了後の参加であまりＱＳＯが出来ませんでした。 次回も 参加しますのでよろしくお願いいたします。

JI7FBM O-CS-14 集計お疲れ様です

JI7FBM-2 O-CS-28 集計お疲れ様です
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JJ0VXN O-CS-HF 出だしが遅れましたが、昨年より多くの皆さんとQSOができて良かったです。

JJ1JVC O-CS-HF
県内局でCQ HG TESTと打つ局が複数ありました。兵庫は識別符号の扱いが他のコンテストと違うので混乱します。他のコンテストと合

わせていただきたいと思います。

JJ1XQU 0-CS-7 集計ご苦労様です。今年最初のコンテスト楽しめました。

JJ3BTI/3 I-MS-QRP
無謀ながら自作のバランと自作のワイヤーギボシエレメントを使って、7MHZの電話帯でQRP部門に参加しました。微弱な電波を取って

頂いた各局のオペレータ技術に感謝いたします。

JJ3IUS I-CS-ALL 少しの時間でしたが楽しむことができました。

JJ3QJI I-MS-ALL 集計ご苦労様です。

JJ5AKK O-CS-3.5 スタッフの皆様お世話になります。CONDXは悪くありませんでしたが、思 うようにQSOが伸びませんでした。

JJ5AKK-2 O-CS-7 スタッフの皆様お世話になります。CONDXは悪くありませんでしたが、思 うようにQSOが伸びませんでした。

JK2BAP O-CS-7 集計、お疲れ様です。昨年より、兵庫県内への乗り込み組が減少したよう ですね。

JK2VOC O-MS-HF 仕事始めの日のため帰宅後に少しだけ参加しました。

JK6UET I-MS-7 交信各局ありがとうございました。 集計ご苦労様です。

JK7UST O-CS-7 TS890, HB9CV 20mh

JK8PBO O-CS-HF
係りの皆様集計お疲れさまです。交信くださった各局ありがとうございま した。正月恒例のこのコンテストに参加できて楽しかったで

す。

JL1TBP O-CS-7 初めて参加いたしました。

JL3TOG/3 I-MS-VU HF撤収後にモービルホイップでVUHF帯で運用しました。阪神間に上手く届かず、空振りCQが続きました。兵庫県は広いですね。

JL3TOG-2/3 I-CS-14
なかなか相手が見つからず、眠気との戦いでした。仕事柄、土日祝日にしか行われていないコンテストへの参加が難しいです。オール兵

庫コンテストなら、参加出来る可能性が高いのです。今回は念願叶って参加出来ました。とても嬉しかったです。

JL3VSK/3 O-MS-430 本年もよろしくお願いいたします。

JL4OND/3 I-MS-7 次回も、参加したいと思います。

JM3GZI I-MS-144 県内局の参加がまた一段と減ったような気がします。マルチが増えず苦労しました。

JM4KHC/1 O-CS-7 今年初仕事から帰り、7MHzがスキップし始めるまでのほんのわずかな時間ですが、こ のコンテストに初参加しました。

JM6EKY O-CS-7 例年より兵庫県内局の参加が少ないように思いました。

JM7GTK O-CS-7 ありがとうございました。
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JN1DNV/3 O-CS-430 旅行で大阪に来たので、少しだけ参加しました。

JN1KMI O-CS-HF 今年初めてのコンテストを楽しみました。次回も参加したいと思います。

JN3ANO O-CS-7 各局 交信ありがとうございました。

JN3GWD I-MS-VU 自宅から参加させていただきました。明日から仕事復帰できるか不安です。

JO1PZR O-CS-7 楽しく参加することができました。次回はもっと頑張りたいと思います。

JO3BHE I-MS-14 集計お疲れ様です。交信して下さった各局、ありがとうございました。

JO3BHE-2 I-MS-1.9 集計お疲れ様です。交信して下さった各局、ありがとうございました。

JO3JYE I-CS-7 久しぶりに、フルタイムで参加できました。昨年に引き続き、リモート運用です。

JO3JYE-2 I-CS-3.5 今年は2部門参加できました。昨年に引き続き、リモート運用です。

JO3OEF I-CS-ALL 皆様交信頂きありがとうございました。途中からの参加でしたが楽しめました。

JO3RUL I-MS-7
今回は仕事初めの1/4は半ドンで、久々にコンテストに半日参加することが出来た。NYPの時期とも重複しておりバンド内は賑やかでし

た。

JO3RUL-2 I-MS-144
今回は仕事初めの1/4は半ドンで、久々にコンテストに半日参加することが出来た。NYPの時期とも重複しておりバンド内は賑やかでし

た。

JO3TAP O-MS-144
4日は多くの人が仕事始めです、フルタイムで参加できるのはリタイヤ 組か 学生でしょう。これでは「オジンコンテスト」です。 休日へ

の移行を検討 されてはいかがでしょうか？

JO3UCS O-CS-3.5 次回もがんばりたいと思います。

JO3VUQ O-MS-144 今年も交信ありがとうございました。

JO4MTH O-CS-HF ありがとうございました！楽しかったです。

JP1SRG O-CS-HF 初参加です。

JP2XYT O-MS-HF 集計お疲れさまです。

JP3AQR I-CS-ALL 集計ご苦労様です。

JP3AQR-2 I-CS-ALL 集計ご苦労様です。

JP3JUV I-MS-3.5 次回もがんばりたいと思います。

JP3JZX/3 O-CS-14
毎年申していますが、県内外区別のCQの出し方を改善してください。CQ HG TESTでも呼んでくる方が悪いと思いますが、判りにくい規

約にも問題あります。1月4日にこだわるのは結構ですが改善すべきところは聞く耳をもつ必要がありますよ。
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JP3JZX-2/3 O-CS-7
毎年申していますが、県内外区別のCQの出し方を改善してください。CQ HG TESTでも呼んでくる方が悪いと思いますが、判りにくい規

約にも問題あります。1月4日にこだわるのは結構ですが改善すべきところは聞く耳をもつ必要がありますよ。

JP3KEL/3 O-MS-QRP

規約の交信方法に「呼び出し時に運用地点を入れるなどして県内局と県外局が区別出来るように配慮して下さい。」とありますが、県内

局のみ移動地をアナウンスすれば県内局であることが明らかとなるので県外局同士で交信してしまうことはないと思われます。県外局ま

で運用地点を入れることは無駄ではありませんか。

JP3KPJ/3 I-MS-430 New Year Partyとセットで楽しませていただきました。

JP3QEH I-CS-ALL 次回もがんばりたいと思います。初心者のスピードに合わせて欲しい

JP3WKT/3 I-MS-QRP 次回はがんばりたいと思います。悪天候でやむなく下山してQRTでした。

JQ1UXN 0-MS-1.9 部分参加でした。

JQ2NUD O-CS-HF 楽しめました。

JQ3BPQ/3 O-MS-VU 集計ご苦労様です。目標交信局数には届きませんでした。

JQ3BPQ-2/3 O-MS-HF 集計ご苦労様です。HFで初めて参加しました。

JQ3CQT/3 I-MS-VU 今回は２ｍSSB中心にコンテスト参加しました。次回も参加したいと思います。

JR0AZO O-CS-7 参加させて頂きありがとうございました。

JR0RBY O-CS-3.5 集計ありがとうございます。平日のせいか、参加局が少ないように感じま した。3.5MHz以外はチェックログでお願いします。

JR0RBY-2 O-CS-7 集計ありがとうございます。平日のせいか、参加局が少ないように感じま した。７MHz以外はチェックログでお願いします。

JR1AKD O-MS-7 年明け最初のコンテストを楽しみました

JR1LEV O-CS-7 ありがとうございました、次回もよろしくお願いします。

JR1MEG O-MS-7 お世話になります。夕方までコンディション良好でしたが、局数が伸びま せんでした。

JR1UJX O-MS-QRP 5W＋ベランダに張ったワイヤーで参加しました。

JR2MIO O-CS-7
集計ご苦労様です。NYPの日程と重なっているので、開催日の見直しを検 討していただけないでしょうか。４日は仕事始めの方も多いの

で、参加できない方も いらっしゃいます。最近の参加局の推移はどうでしょうか。検討いただければ幸いで す。

JR3AAZ O-MS-21
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。 大好きな２１MHZでエントリーさせていただきま

す。各局ＱＳＯ有難うございまし た。不備が有りましたらお知らせ下さい。

JR3AAZ-2 O-MS-28
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。 各局ＱＳＯ有難うございました。不備が有りました

らお知らせ下さい。
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JR3KGM I-CS-7 各局、ありがとうございました

JR3OQJ I-CS-7 また、参加します

JR3OWV O-MS-144 次回もがんばりたいと思います。

JR3REX I-MS-144 年々参加局少なくなり寂しい限りです。100局に届きませんでした。

JR3RIU I-CS-7 少しだけ増えました。

JR3RIU-2 I-CS-50 少しだけ増えました。

JR3RIY I-MS-7 １００局目標で参加しました。

JR4ISF/3 I-MS-ALL 2 年振りの参加です。次回は今回のスコアを上回れるようにがん張りたいと思います。

JR5PPN O-MS-HF 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 今年も少ない交信局数ですがログを提出します。

JR6CSY O-MS-3.5 明けましておめでとうございます、今年も楽しめました。

JR6CSY-2 O-MS-7 明けましておめでとうございます、今年も楽しめました。

JR8OGB O-CS-HF
昼前からハイバンドのオープンがあり、得点が伸びました。ローバンドでも積極的にCQを出していれば90QSOオーバー出来たかもしれ

ません。

JS3CGH I-CS-ALL 7MHzのコンディションは良かったですが、全体的に参加局が少なかった ように思います。

JS6RRR/6 O-MS-14 次回もがんばりたいと思います。

JS6RRR-2/6 O-MS-21 次回もがんばりたいと思います。
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